

An alle
Mitglieder/innen der
Karateabteilung im TV Haldenwang

Infobrief 26



29.10.2020

Dan-Prüfung in Forchheim



Fidel und Lukas bestehen Prüfung zum 1. Dan

空手道

Nach intensiver Vorbereitungszeit, beginnend schon in 2019 und unterbrochen durch die Corona Pandemie, war es dann am 25.10.2020 endlich soweit.

Lukas und Christian (Fidel) reisten am 24.10.2020 mit Roland Lowinger nach Forchheim um sich den kritischen „Prüferaugen“ von Dr. Oliver Schnabel, Elmar Griebbauer und Roland Lowinger zu stellen.

Geprüft wurden Grundschiule, Kata, Kumite und verschiedene Elemente aus den Bunkai-Möglichkeiten der Katas und ebenfalls die Anwendungen zur Selbstverteidigung aus dem Grundschiulprogramm der Prüfungsordnung zum 1. Dan.

v. l. Lukas Krupinski und (Fidel) Christian Castro

Da Lukas und Fidel eine hervorragende Prüfung zeigten, war es für die Prüfer ein leichtes zu einer positiven Bewertung und Resultat zu kommen.

Herzliche Gratulation

WICHTIG:

Da Corona wieder voll zugeschlagen hat, muss ich Euch leider mitteilen, dass bis Ende November kein Trainingsbetrieb stattfindet.

Bei Aufnahme des Sportbetriebs werde ich Euch sofort benachrichtigen.

Mit freundlichen Grüßen

R. Lowinger
TV Haldenwang
Karateabteilung